

# Présentation de l'AFAC

*(association pour la formation et l'animation culturelle): faire découvrir les langues, dont l'arabe, et les sciences dans leur diversité.*



*Bab Boujloud ou entrer dans la médina de Fès et dans le monde arabe.  
(Crédit photographique : Michèle ANTIBE)*

L'AFAC - fondée en 1986 par un collectif d'enseignants - nous a aimablement conseillé sur des sources secondaires figurant dans notre bibliographie générale, concernant des travaux spécialisés sur l'espace maghrébin au niveau historique, politique et sociologique. Nous avons ainsi eu accès à sa bibliothèque sise au 21, boulevard Saint-Martin, Paris 3°. Lors de trois sessions de travail au printemps 2019, sa bibliothécaire Meriem T., que nous remercions très chaleureusement, nous a, avec compétence et hospitalité, transmis des documents dont certains, en arabe, nous ont été traduits.

L'AFAC milite pour l'interculturel sous toutes ces formes en organisant des cours de langue arabe (notamment auprès de journalistes travaillant sur le Maghreb et le Machrek), ainsi que des cours de « français langue étrangère » auprès de cadres étrangers mutés dans de grandes entreprises de la région parisienne. Depuis 2017, elle organise - avec la participation de plusieurs enseignants-chercheurs de l'université Paris-Saclay - des manifestations de diverse nature autour de la vulgarisation des sciences lors d'événements nationaux comme les Journées du *patrimoine*, le *Printemps des cimetières*, la *Fête de la science*, la *Semaine des mathématiques*, etc.

**Pour toute information**  
afac-langues@orange.fr